Haus für Kinder: Berger Str. 1 • 83527 Haag i. OB • Tel. 08072/8154

Träger: Pfarrkirchenstiftung Mariä Himmelfahrt •

Kath. Kita-verbund Haag i. OB



Donnerstag, 18. November 2021

Rückkehr zum eingeschränkten Regelbetrieb in festen Gruppen

Liebe Familien der Arche Noah,

aufgrund der aktuellen Pandemie-Lage sind die Kitas dazu aufgefordert, wieder feste Gruppen zu bilden, um Kontakte zu verringern und somit Infektionsketten gering zu halten.

Wir beginnen mit den Maßnahmen in unserer Kita ab Montag, den 22.November. Diese gelten vorerst solange die Krankenhaus-Ampel in Bayern auf Rot steht. Die 14. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (14. BaylfSMV) wurde entsprechend geändert.

Dies bedeutet für uns und für Sie konkret:

- Unsere Öffnungszeiten reduzieren wir auf 07.00 15.30 Uhr, damit wir jede Gruppe für die 8,5 Std. personell besetzen können. Jeweils zwei Gruppen helfen sich personell, um die Öffnungszeiten abzudecken
- > Die Kinder bleiben in ihren festen Gruppen
- > Schlafen kann im Kindergarten leider nicht stattfinden, da dies gruppenübergreifend verläuft. Die Nebenräume wie z.B. Turnraum werden gruppenintern genutzt.
- Teststrategie für Kinder wird ausgeweitet

Künftig erhalten die Kinder **pro Woche drei** statt bislang **zwei Tests**. Pro Kind kann die Kita im Zeitraum vom 1. September 2021 bis zum 31. Dezember 2021 daher insgesamt **vier statt der bislang vorgesehenen drei Berechtigungsscheine** ausgeben.

Pro Berechtigungsschein erhalten die Familien zehn Selbsttests in der Apotheke. Weiterhin notwendig ist die **Rückgabe des oberen Teils des Berechtigungsscheins** an die Kita, um den nächsten Berechtigungsschein zu erhalten

- Für (nichtgeimpfte und nichtgenesene) Eltern gilt eine Testnachweißplicht bei längerem Aufenthalt in der Kita z.B. in der Eingewöhnung, beim Elterngespräch.
 - Hier gilt ein Antigen-Selbsttest zu Hause (nicht älter als 24 Std.) mit einer Selbstbestätigung (im Anhang) oder ein Antigen-Schnelltest mit Bestätigung einer anerkannten Stelle. Diese (Selbst-)Bestätigung ist der jeweiligen Gruppenleitung jeden Tag neu auszuhändigen.

Sollten sich Neuerungen ergeben, teilen wir Ihnen diese umgehend mit.

Ihre Leitungen, Alexandra Engl und Petra Wenhardt

gez. Sabine Materna, Vwl.